



Ana Gil

Letrado portavoz del movimiento #j2 de Sevilla



¿Y ahora qué?

Desde el movimiento j2, y transcurrida con gran éxito la última manifestación en Madrid de los mutualistas alternativos afectados, nos queda mucho por hacer.

Satisfechos por haber llegado a la mayoría de los políticos, tras innumerables reuniones, lucha en la calle y redes, por fin nuestras reivindicaciones se han puesto por escrito, ello gracias a la unidad del colectivo, que plasmó sus reivindicaciones en una enmienda consensuada entre el movimiento j2 y plataforma, que ha sido acogida por la mayoría de los partidos, para así retirar la propuesta infame del PSOE, pero nos queda mucho por hacer.

Habiendo concienciado a la sociedad y a los políticos, menos al Partido Popular (PP), de la necesidad del denominado 1x1 para todos, nos sigue quedando mucho por hacer.

Nuestra misión es podernos jubilar en las condiciones de cualquier ciudadano que está dentro del sistema, ya que los que nos han sacado fuera de este, Estado, colegios profesionales y las mutualidades de cada uno de los que forman

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |